



Medienmitteilung vom 08.12.2021

Die Zukunft von MASS-VOLL!

Liebe Mitglieder, liebe Unterstützer,
Sehr geehrte Damen und Herren, geschätzte Leser und Leserinnen

Nach langen Gesprächen und intensivem Austausch, mussten wir feststellen, dass unterschiedliche Visionen für die Zukunft unseres Jugendvereins existieren. Über die Vereinstätigkeit in der jüngsten Vergangenheit bestehen unterschiedliche Ansichten, sowie auch über die weitere strategische Ausrichtung des Vereins. Ein Grossteil unseres Teams wird nicht weiter den politischen Weg verfolgen, sondern sich einem sozialeren Weg annehmen, da sich dies besser mit ihren Wert- und Zukunftsvorstellungen vereinbaren lässt. Mit dieser Ausgangslage haben sich mehrere Mitglieder des Vorstandes und des Kernteams dazu entschlossen den Verein per Ende Jahr zu verlassen und eine eigene Organisation zu gründen.

Jene die den Verein verlassen, sind der Meinung, dass eine freie, neue Welt nicht entsteht indem man die alte bekämpft, sondern indem man die Neue erschafft. Das Streben nach einer besseren Zukunft werden sie nicht aufgeben, sondern werden dieses Ziel auf eine andere Weise verfolgen, die besser zu ihnen passt. Für sie ist die Zeit gekommen nicht nur zum Leben aufzurufen, sondern es auch zu leben. Mit dieser Vision begeben sie sich einen Schritt weiter auf ihrem individuellen Lebensweg und werden dem Widerstand, vor allem aber der Jugend, mit dem Verein «Taraxxa» zur Seite stehen. Ein Verein von der Jugend für die Jugend.

In den vergangenen Wochen haben sie sich intensiv dem Aufbau ihres neuen Projekts gewidmet. Für sie ist klar, dass in einer Welt, in der alles ungewiss scheint, ihr Verein ein Rückzugsort sein soll um neue Freundschaften zu schliessen und alte zu pflegen, um Neues zu lernen und Bewegung zu finden - vor allem aber ein Ort, an dem freiheitsliebende Menschen Anschluss finden und sich austauschen können.

Hinter MASS-VOLL! stehen unzählige motivierte und talentierte Jugendliche und junge Erwachsene, die in den vergangenen Monaten mit ihrem unermüdlichen Engagement vielen Menschen Mut gegeben haben. Mit Verstand, Herz und unerschütterlichem Durchhaltewillen haben sie alle den Verein mit aufgezogen, geprägt und sich nach bestem Wissen und Gewissen für die Jugend und für eine freie Schweiz eingesetzt.

MASS-VOLL!
6003 Luzern
Schweiz



MASS-VOLL! bedankt sich für die unzähligen Stunden, die in den Aufbau des Jugendvereins geflossen sind und für die tollen Ideen und Einsätze eines jeden Mitglieds, das sich nun dafür entscheidet einen anderen Weg einzuschlagen.

Wir, die nun den Verein verlassen, bedanken uns für die unbezahlbaren Fähigkeiten, die wir entwickeln konnten, für die Erfahrungen die wir sammeln konnten, die vielen tollen Begegnungen und die Erinnerungen die uns lebenslang erhalten bleiben.

In gegenseitigem Einvernehmen wünschen wir allen, die sich für die Freiheit einsetzen bestes Gelingen.

Nicolas A. Rimoldi

Co-Präsident MASS-VOLL!

Viola Rossi

ex Co-Präsidentin MASS-VOLL! /neu
Vorstandsmitglied TARAXXA